

# PlantaDoce.

Público

## Baleares adjudica a Ferrovial un contrato por un millón para construir dos quirófanos en Son Llàtzer

La compañía española de infraestructuras pondrá en marcha dos instalaciones para intervenciones quirúrgicas oftalmológicas en el centro hospitalario mallorquín, dependiente del Servicio de Salud Balear.

A.Escobar  
11 abr 2019 - 04:58

**Ferrovial se rearma en salud:** se adjudica por un millón la construcción de dos quirófanos

Ferrovial sube su apuesta por la industria de la salud. La compañía española de infraestructuras se ha adjudicado el proyecto de construcción de dos quirófanos en el Hospital de Son Llàtzer, ubicado en Palma de Mallorca, por un importe que asciende al millón de euros.

En concreto, según la información del departamento de Salud de Baleares, Ferrovial se ha adjudicado el contrato de las obras de dos quirófanos para oftalmología en el hospital balear por un importe de 1,1 millones de euros (IVA incluido). **El periodo de ejecución de la licitación es de siete meses.**

El presupuesto base de licitación era de 1,15 millones de euros y Ferrovial ha resultado adjudicataria por presentar “la oferta económica más elevada y que no incurre en baja desproporcionada”, según el departamento de contratación administrativa del Gobierno insular.

**Ferrovial se ha interpuesto en el concurso a Sampol Ingeniería y Obras, CPM Constructores, Pintura y Mantenimiento y Amer e Hijos**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/ferrovial-se-rearma-en-salud-se-adjudica-por-un-millon-la-construccion-de-dos-quirifanos-en-son-llatzer>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

De esta manera, Ferrovial se ha interpuesto en el contrato a otras tres empresas constructoras que se presentaron a la licitación: Sampol Ingeniería y Obras, CPM Constructores, Pintura y Mantenimiento y Amer e Hijos.

De acuerdo con la información facilitada por el órgano de contratación del Ejecutivo autonómico, **la oferta más baja ha sido la presentada por Sampol Ingeniería y Obras, con 761.296,30 euros.** Tras esta, la segunda con un menor importe corresponde a Amer e Hijos, con 852.871,59 euros. Por su parte, CPM Constructores ha ofrecido 928.483,47 euros.

Precisamente, el pasado enero el Gobierno balear aprobó la contratación para reformar el Hospital Universitario Son Llàtzer para construir el centro de día oncológico e incorporar una zona de gabinetes y nuevas consultas. Además, se edificará un espacio para alojar al personal médico de guardia. Está previsto que las obras cuesten 2,2 millones de euros.

## **La compañía se ha adjudicado recientemente el servicio de teleasistencia domiciliaria en Madrid, junto a Sanivida**

No es el primer proyecto sanitario desarrollado este año por Ferrovial.

Recientemente, la constructora española se ha adjudicado por nueve millones de euros la ampliación de las instalaciones de HC Marbella. La inversión se ha repartido entre 4,4 millones de euros en construcción, 2,5 millones de euros en dotación de maquinaria de radiología de última generación, un millón en quirófanos, 200.000 euros en mobiliario y 1,1 millones en dotación médica.

Asimismo, el pasado octubre la división de servicios de Ferrovial, en una Unión Temporal de Empresas (UTE) con Sanivida, se adjudicó el primer contrato de teleasistencia domiciliaria en la Comunidad de Madrid. El nuevo servicio se presta en la zona periférica de la región durante los próximos tres años y se estima en 5.000 el número de personas atendidas.